



Nombre del Alumno: Hernandez Velasco Georgina del Rosario

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: I

Nombre de la Materia: Enfermería médico-quirúrgica

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: V

UNIDAD I

GENERALIDADES MÉDICO QUIRÚRGICAS

A continuación les hablare un poco sobre la profesión del enfermero-quirúrgico y su gran importancia dentro de un quirófano y las funciones que esta profesión debe de cumplir cuando están dentro de un quirófano ya que estos son profesionales muy importantes para el cuidado del paciente que será operado y para la correcta higiene que se debe tener dentro del quirófano.

Cuando una persona entra con un quirófano para una intervención son varios los profesionales que intervienen durante este proceso, pero los principales son el especialista y la enfermera el enfermero-quirúrgico.

Como antes mencionado el enfermero-quirúrgico debe de cumplir algunas funciones como es todo lo relacionado con la higiene y de que el paciente este calmado y con fiado durante el proceso.

La enfermería es muy necesaria en el campo de salud ya que esta, está presente en diferentes áreas y campos y uno de los lugares donde más se requiere es en los quirófanos, sobre todo

porque son de gran apoyo para los cirujanos y anestesistas.
 En este sentido, la Organización Mundial de la Salud reconoce a la enfermería quirúrgica como la responsable de la seguridad del paciente quirúrgico y la que ayuda a todo el equipo dentro de un quirófano.
 Sin embargo la enfermería quirúrgica tiene varias funciones las que cumple en esta área, aunque una de las principales es encargada del cuidado del paciente, la atención y la ayuda al resto de los profesionales y la higiene de los instrumentos y equipo.
 Ser especialista en enfermero médico-quirúrgico no es para nada fácil ya que hay que controlar muchas cosas para asegurarse de que el paciente se encuentre bien y estable y que todo el procedimiento quirúrgico se realice correctamente. Las características más destacadas que tiene que tener un ^{enfermero} ~~enfermero~~ que quiera especializarse en este ámbito se concentran en:

- Saber reaccionar con rapidez y de manera inmediata ante cualquier situación.
- Mantener la concentración y ser metódico, ya que se trabaja bajo mucha presión.
- Tener un equilibrio mental, emocional y profesional que le permita afrontar cualquier situación de emergencia ya sea en la sala de operaciones o en cualquier departamento.
- Posición e interés por la tecnología, la ciencia y la salud.

• Habilidades prácticas necesarias para la utilización de instrumentos pesados y delicados.

• Debe desarrollarse persona, agradable, amistosoy saber dar soporte a los pies para que estén tranquilos y no angustados. Además, tiene que ser paciente, comprensivo, tranquilo y respetuoso.

Como conclusión tenemos que es muy necesario un enfermero enérgico -aportando dentado un apoyo ya que estos cumplen funciones muy importantes, porque se encargan de muchos casos y tienen que ser personas muy dedicadas a su profesión y deben saber actuar con rapidez ante cualquier situación.